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经开区召开“双十工程”重点项目2021年度第3次周例会

服务重点项目强投资、快建设、早达效
本报讯 5月15日，航空港实

验区管委会副主任、经开区党工
委书记樊福太主持召开“双十工
程”重点项目 2021年度第 3次周
例会，听取关于 2021年“双十工
程”十大产业项目及十类重点工
程项目开展情况、存在问题及下

一步工作计划。经开区党工委副
书记、管委会主任李小虎，经开区
党工委、管委会领导班子成员，
“双十工程”各指挥部指挥长、副
指挥长，各责任部门负责人、服务
专员参加会议。

樊福太表示，项目建设要在

增强信心、夯实责任、优化营商
环境和加快速度四个方面狠
下功夫。樊福太提出，在思想
上要再解放，理念上要再更新，
要紧盯项目建设主战场，看服
务、看作为、看担当；要完善以
周例会推动问题解决、加快项

目建设制度机制，紧盯项目推
进中未落实问题，明确解决事
项、解决时限、解决标准，确保
项目高质高效建成投产、发挥
效益；要充分发挥项目建设在
区域经济发展中的重要作用，
夯实要素保障，服务重点项目

强投资、快建设、早达效，为郑
州市高质量建设国家中心城
市贡献经开力量。

会议还就项目建设中做好
征地拆迁安置、保障资金运转、
加快土地报批等工作提出明确
要求。记者 王赛华

持续优化教育资源
促进教育均衡发展
经开区加快推进续建学校建设

本报讯 5月15日，经开区党
工委副书记、管委会主任李小虎
带队调研经开区续建学校建设情
况。经开区人大工委主任李国立，
经开区党工委委员、管委会副主任
郭宏力，经开区教文体局、自然资
源和规划局、财政局、建设局等区
直相关部门主要负责人陪同调研。

当天，李小虎一行先后查看
了经开区龙飞中学、龙飞小学、育
才中学、育才小学、朗星小学、滨
河第二小学、朝凤路第二小学等

7所续建学校的建设情况。
李小虎表示，学校建设是事

关群众切身利益的重要民生工
程，各相关部门要明确责任、紧密
配合、严抓落实，按照标准高、功
能全的要求，全力推进学校各项
基础设施建设，为广大群众提供
更加优质的教育资源。

李小虎要求，各项目施工单
位要严把质量安全关，正确处理
好施工进度、工程质量与安全施
工三者的关系，加快续建学校项

目建设进度，加大施工人员和设
备投入，明确时间节点、严把倒
排工期、提高施工效率，确保各
项目如期交付使用；提前做好教
学设施设备的配备，为今年学校
招生、学生入学工作做好必要的
准备。持续优化教育资源，促进
教育均衡发展；解决好学校建设
相关手续问题，各部门要积极配
合，努力作为，抓紧解决相关遗
留问题。
记者 王赛华 通讯员 梁铮 郑昕

市2021年县级政府履行教育职责评估组到经开区督导

推进教育现代化、高质量发展

本报讯 5月 13日~14日，市
2021年县级政府履行教育职责
评价评估组一行对经开区 2020
年履行教育职责情况进行了全
面督导检查。经开区人大工委
主任李国立陪同。

13日下午，督导组分成七个
小组到郑州市第八十五中学、经
开区第六中学2所初中，经开区朝
凤路小学、经开区六一小学、经开
区瑞锦小学、经开区世和小学4所
公办小学，经开区第一幼儿园、经
开区实验幼儿园、绿之声幼儿园3
所幼儿园，育人学校、英奇教育2
所民办学校和培训机构，朝凤路
第二小学1个在建学校工地，中烟
社区学校、惠民社区学院、九龙社
区学校党史馆3家社区教育单位，
通过实地察看校园及社区环境、

查阅档案资料、听取汇报、座谈答
辩等方式，对经开区管委会贯彻
党的教育方针、学前教育发展、统
筹推进义务教育均衡发展、教师
队伍建设、教育经费投入、特殊教
育、午餐供餐课后延时服务、校园
安全建设、职业与社区教育工作
进行督导检查。

14日上午，经开区召开2020
年县级政府履行教育职责评价
汇报暨反馈会。

会上，经开区管委会副主任
刘丹详细介绍了经开区教育发
展情况，围绕加强党对教育工作
的领导、协调推动各级各类教育
发展、落实教育保障、统筹推进
教育工作、规范学校办学行为、
落实教育督导体制机制情况和
上年度评价问题整改情况等方

面进行全面汇报。
督导组对经开区始终坚持

教育优先发展，持续加大教育经
费投入，高标准规划、高标准建
设、高标准管理中小学和幼儿园
的做法给予充分肯定，对经开区
教育发展提出了意见和要求。

刘丹要求，经开区将围绕督
导组反馈意见，逐一列出问题清
单，并制定整改方案和措施，责
任到单位、到个人，倒排工期、逐
个销号，限期整改到位；要坚持
教育优先发展不动摇，切实承担
起教育发展的职责，进一步加大
教育财政投入，优化教育资源配
置，加快教育改革，持续保障教
育规范发展。不断推进经开区
教育现代化、高质量发展。
记者 王赛华 文/图

郑州国际物流园区
开展“走一线”调研活动

推进“一站式”服务
促进园区健康快速发展

本报讯 为充分发挥园
区服务职能，营造良好营商
环境，更好地服务企业发
展，5月 12日，郑州国际物
流园区党工委书记、管委会
主任王宏伟到园区西南片
区调研。

王宏伟一行深入走访
西工机械、沃华机械、可挺、
凯雪、意尔康等企业，仔细
查看西南片区企业办公场
所、生产车间、建设现场，细
致了解了公司近期运营概
况、中期发展情况、远期发
展规划，了解企业生产经营
中的困难和迫切需求，协调
解决发展难题，服务企业高
质量发展。

王宏伟表示，入园企业
是园区发展动力之源，服务
是助力企业发展之本。要

推进“一站式”服务，不断优
化园区营商环境，为入园企
业提供高效、优质服务，确
保企业进得来、留得住、能
发展、增效益，促进园区健
康快速发展。

王宏伟要求，要持续深
入开展“服务项目、服务企
业”活动，聚焦解决问题、破
除难题，坚持问题导向、效
果导向，通过“走一线”调
研摸清企业的痛点、难点、
堵点，聚效企业的所盼、所
急、所怨，深入推进“一站
式”服务，想实招、硬招、
新招，精准施策，全面服务
园区企业高质量发展，推
动园区“二次创业”，为实
现“十四五”良好开局奠定
坚实基础。
记者 王赛华

经开区召开环境攻坚工作推进会

推进水污染治理
确保全区水质稳定达标

本报讯 5 月 13 日下
午，经开区组织收听收看全
市第 2021年大气污染防治
攻坚战第 4次视频调度会
后，召开全区环境攻坚工作
推进会，区党工委委员、管
委会副主任张磊等参加。

张磊对各单位在中央
生态环境保护督察期间交
办问题整改及相关保障工
作表示肯定，并要求，要加
强数据管控，抓好渣土车
新能源替代、道路洒水保

洁、柳絮防治等各项工作，
最大程度降低环境影响。
要强化水污染治理，各有
关单位进一步强化沟通协
作，明确工作职责、细化任
务分工，尽快拿出方案，推
进水污染治理，确保全区
水质稳定达标。要严格工
地监管。要加大巡查排查
力度，严格按照“8个100%”
要求科学施工，扎实做好控
尘工作。
记者 王赛华


